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Вот они, семеро дружных молодых доярок 
из бригады коммунистического труда Львовской 
фермы колхоза «Красный маяк». Это они с по
другами по труду в соревновании местных жи
вотноводов своим упорным трудом завоевали 
первенство, а вместе с ним и переходящее Крас
ное знамя правления сельхозартели и вымпел 
Калачинского райкома комсомола.

На снимках: верхний ряд (слева направо) — 
Ирма Хришпанц, Валя Лапина, Валя Орлян- 
ская, Мария Нестеренко. Ирма Мецлер; справа 
( сверху вниз) — Лида Лапина и Галя Приходько.

коллектив  Омской суконной ф абрики  н есет трудовую  в а х ту  в 
честь  декабрьского П ленума ЦК КП СС. Особенно хорош о тр у д ятся  в 
» ти  дни молодые работницы . На наш ем снимке вы видите Вален
ти н у  Кочанову из бригады  приготовительного  отдела ткац кого  ц еха . 
Ловки и бы стры  движ ения Вали на работе.

Фото Э. Савина,

ПОБЕДА РЯЗАНСКИХ ЖИВОТНОВОДОВ
*

Труженики сельского хозяй
ства Рязанской области сооб
щили Центральному Комитету 
КПСС, Совету Министров 
СССР, Н. С. Хрущеву об ус
пешном выполнении взятых 
ими на себя высоких социали
стических обязательств по про
изводству мяса.

На 14 декабря продано го
сударству 150 тысяч тонн мя
са. В колхозах области на 1 
декабря в сравнении с прош
лым годом значительно увели
чилось поголовье крупного ро

гатого скота, коров, свиней и 
овец.

Рязанская область выполни
ла также годовые планы про
дажи государству молока и дру
гих продуктов сельского хо
зяйства.

Трудящиеся Рязанской об
ласти ставят перед собой зада
чу — произвести в 1960 году 
на каждые 100 гектаров сель
скохозяйственных угодий по 
64  центнера мяса и продать 
его государству 1 8 0 — 200  ты
сяч тонн, резко увеличить по
головье крупного рогатого ско

та и прежде всего коров.
Первый секретарь ЦК КПСС 

н Председатель Совета Мини
стров СССР Н. С. Хрущев в 
письме трудящимся Рязанской 
области пишет, что Централь* 
ный Комитет КПСС и Сове* 
Министров^ СССР горячо позд
равляют /трудящихся Рязан
ской области с достигнутыми 
успехами и выражают твердую 
уверенность в том, что они вне
сут новый вклад в дело всена
родной борьбы за построение 
коммунизма в нашей стране.

(ТАСС).

Рая Богаты рева — доярка 
колхоза имени Ч апаева, У лья
новского района, комсомолка. 
В нынеш нем году она брала 
обязательство  надоить 3.000 
литров молока на ф ур аж н ую  
корову.

Но справилась Рая со сво
ими обязательствам и гораздо 
раньш е. За одиннадцать меся
цев средний надой по ее 
группе составил 3.580 литров.

Перевыполнив свои обяза
те л ьств а , Рая не слож ила 
р ук , не успокоилась . Стрем ясь 
встретить  Пленум ЦК КПСС 
новыми трудовыми достиж е
ниями, она борется за повы
ш ение удойности в доверен
ной ей группе коров.

Своим неутомимым трудом и 
отнош ением к делу Рая заслу
ж ила уваж ение колхозников . А 
многие доярки в своей работе 
часто пользую тся ее советами.

Дома Раю  Богаты реву часто 
можно видеть за ннигой. Она 
не про пускает новинок сель
скохозяйственной  ли те р ату 
ры . И о собы тиях , происходя
щ и х в мире, Рая ж елает зн ать , 
поэтому очень анкуратно  по
сещ ает зан ятия  нруж на комсо'1 
■польского политпросвещ ения.

Ш ироко развернулось со
циалистическое соревнование 
в честь предстоящ его Пленума 
ЦК КПСС среди доярок колхо
за имени Чапаева. А ктивно  
вклю чилась  в это соревнова
ние молодая доярка , комсо
молка Раиса Богаты рева .

Рая — знаю щ ий, опы тны й 
товарищ . По ней равняю тся , с 
нее бер ут пример молодые ж и
вотноводы ар тели .

С . ЕГО Ш И Н.
пропагандист Ульяновского
райкома КПСС.

Рассказ о работе и жизни коллектива фермы 
коммунистического труда колхоза «Красный маяк» 

К а л а ч и н с к о г о  р а й о н а
РЯДОМ ПОДРУГИ

Б ыло раннее утро, когда Ма- 
руся Нестеренко впервые при
шла на ферму. Хотя и доводи
лось раньше бывать здесь, но 
сейчас девушка несмело подхо
дила к скотному двору.

— Чего боишься? — спроси
ла увидевшая ее групкомсорг 
Ирма Мецлер. — Подруги дав
но ждут тебя.

М аруся робко улыбнулась.
— Д а я  не боюсь.
Из помещения выбеж ала 

стайка девчат: Ирма Х риш
панц, Валя Лапина, Галя При
ходько... Они обняли Марусю, 
повели с собой.

— Ось, бачь, це твоя груп
па, — с украинским акцентом 
проговорила Галя, показывая 
на коров.

Н елегко пришлось вначале 
М арусе. Но ведь рядом были 
чуткие, отзывчивые подруги.

Ирма М ецлер показала, как 
лучш е продаивать коров.

Галя Приходько научила де
лать массаж вымени.

Другие доярки многое рас
сказали об индивидуальном 
подходе к животным.

И дела у М аруси Н естерен
ко пошли на лад. За  десять 
месяцев текущего года она по
лучила по 2 .746  литров мо
лока от коровы. П оказатель 
хороший, ничего не скажешь!

ПОДЕЛИСЬ ОПЫТОМ 
РАБОТЫ

Случилось так, что Галя 
Приходько «оторвалась» от 
своих подруг. Ирма Хришпанц 
надоила за  десять месяцев по 
2 .939  литров молока от коро
вы, Ирма Мецлер — по 2.950, 
Лида М ецлер — по 2 .805, а 
Галя «переш агнула» за три 
тысячи литров. И только Евдо
кия А ндреевна О рлянская, 
опытная доярка, имела лучшие 
показатели.

— А ну, рассказы вай, Галя, 
про свои «секреты», — окру
жили однажды Приходько де
вушки.

— Да нияких секретов у 
мене нем ае,— пробовала отшу
титься Галя.

Но подруги настаивали, и 
Приходько пришлось «раско
ш еливаться». О казывается, 
«секретов» у нее был непо
чатый край. Многие из них де
вушки знали, а многие нет.

— Все дило в подходе, — го
ворила Галя, меш ая русские 
слова с украинскими.

На конкретных примерах она 
рассказала, как раздаивает ту 
или иную корову, как доби
вается, чтобы у животных был 
всегда хороший аппетит.

— Теперь и мы будем так 
делать, — сказали подруги.

Но, обмениваясь опытом, мо
лодые доярки не забывают и 
об учебе. Еженедельно зоо
техник колхоза Дмитрий М ак
симович Нестеренко проводит 
с ними занятия. Много ново
го узнают каждый раз девуш 
ки и, конечно, применяют по
лученные знания в работе.

ВЫСОКОЕ ЗВАНИЕ  
ОБЯЗЫ ВАЕТ

звание будем и впредь оправ
ды вать на деле.

В эти же дни комсомольско- 
молодежному коллективу ф ер
мы были вручены вымпел рай
кома ВЛКСМ и переходящее 
Красное знамя правления кол
хоза.

ХОРОШО ТРУДЯТСЯ,
ХОРОШО ОТДЫХАЮТ

— Внимание, начинаем кон
церт для работников сельско
го хозяйства, — объявляет 
диктор.

Валя О рлянская и Ирма 
М ецлер так и прильнули к ре
продуктору. Р азве можно про
пустить такой концерт? Вскоре 
к ним присоединились и дру
гие подруги.

Любят девчата музыку. Ча
сами готовы они сидеть, слу
шая ее.

А Валю Лапину и Марусю 
Нестеренко в свободное время 
можно часто встретить в сель
ской библиотеке. Вот как раз 
поступили новые книги. Их ж е 
надо обязательно посмотреть!1

Танцами, конечно, увлекаю т
ся все. По вечерам в клубе 
всегда полно молодежи. В пол
ном составе приходит и друж 
ная бригада доярок.

—■ Омскую полечку!
— Вальс «Дунайские вол

ны»! — то и дело заказы ваю т 
девчата гармонисту.

И он не отказывает.
До ночи танцует, веселится 

молодежь. А утром — снова 
за работу.

Б. р о ж д е с т в е н с к и й .
Фото Э. Савина.

Ш ло общее комсомольское 
собрание. П редседатель арте
ли Григорий Иванович Аханов 
торжественно объявил на нем:

— Коллектив Львовской ф ер
мы на два месяца раньше сро
ка выполнил взяты е обязатель
ства. От каждой коровы полу
чено по 2 .900  литров молока.

Ш умными аплодисментами 
встретили собравшиеся это из
вестие.

А затем комсомольцы еди
нодушно решили присудить 
дружной бркгаде доярок зва
ние бригады коммунистиче
ского труда, за  которое кол
лектив долго и упорно борол
ся.

Взволнованно выступ и л а 
групкомсорг фермы Ирма Мец
лер.

— До конца года, — сказа
ла она,— мы дали слово полу
чить еще по 2 5 0 — 300 литров 
молока от коровы. Высокое

— Тема сегодняш него  зан я
ти я  — кормление ж и во тн ы х ,— 
говорит зо о техн и к  Дмитрий 
М аксимович Нестеренко.



Х О Р О Ш И Й  У Р О К
— О пять Ксении Р ассказо 

вой нет. П яты й день уж е на 
работу не выходит. Выгнать 
ее надо — и все, — возму
щ ались доярки Пановской ф ер
мы совхоза имени Кирова.

— Выгнать-то недолго,— за 
думчиво сказал  бригадир Ка- 
рацеев, — вот воспитать — 
труднее...

— И грош цена нам всем 
будет, если не сможем повли
ять  на Ксению, — вмеш ался в 
разговор скотник Григорий 
М акаров.

Судьба провинившейся мо
лодой доярки встревож ила мно
гих работников фермы. Они хо
рош о знали Ксению Р ассказо

ву, ее семью. Знали, как  пе
реж ивает сейчас мать девуш 
ки, видя, что ее дочь уклоняет
ся от работы  на ф ерме.

П осле обеденной дойки все 
животноводы собрались в крас
ном уголке. В ы звали на собра
ние и Ксению. Опустив глаза, 
сидела она в сторонке, не смея 
посмотреть в лица подругам.

•— Опозорила она нас, нель
зя  ей работать больше на ф ер
ме.

— Д аж е подменной дояркой 
к себе не возьмем...

Так резко и сурово сказали 
Ксении доярки первого гурта, 
те, с кем работала Р ассказо
ва.

СЕКРЕТ КОСИНУСА «ФИ»
В письме Центрального Коми

тета партии «О рациональном 
использовании электрической энер
гии в народном хозяйстве» под
черкивается, что в деле эконо
мии электроэнергии огромное зна
чение имеет повышение коэффи
циента мощности. «Повышение ко
эффициента мощности в энерго
системах страны, — говорится в 
этом письме, — только на 0J01 
может ежегодно дать экономию 
электрической энергии более 500 
миллионов киловатт-часов». Что 
же это за величина, играющая 
такую большую роль в деле 
борьбы за экономию электроэнер
гии?

Электрический ток представля
ет собой направленное движение 
электронов по проводникам. Элек
тродвигатели станков на фабри
ках и заводах, лампочки в наг 
ших домах, бытовые электриче
ские приборы приводятся в дей
ствие переменным током, кото
рый меняет свое направление и 
величину 100 раз в секунду. Это 
значит, что 100 раз в секунду рой 
бесчисленных электронов переме
щается то вперед, то назад.

При этом оказывается, что да
леко не весь ток совершает по
лезную  работу. Немалая его часть 
только «путешествует» от генера
тора к потребителю и обратно, не 
совершая никакой работы и лишь 
загружая линию передач, прибо
ры и аппараты. Это происходит 
потому, что на пути тока встре
чаются активные сопротивления, 
в которых ток «работает», нагре
вая их, и реактивные, которые 
как бы сотталкивают» перемен
ный ток, возвращая его в сеть. 
К реактивным сопротивлениям 
относятся обмотки электродвига
телей, трансформаторов и других 
приборов.

В зависимости от того, какие 
сопротивления включены в цепь, 
мощность электрического тока то
же подразделяется на активную 
и реактивную. Если изобразить 
величины активной и реактивной 
мощности графически, то на чер
теже полная мощность будет вы
ражаться в виде гипотенузы пря
моугольного треугольника, катеты 
которого соответственно будут 
равны активной и реактивной 
мощности. Угол между активной

и полной мощностью обозначается 
греческой буквой «фи», а отно
шение величины активной мощно
сти к полной будет выражаться 
кйк косинус этого угла. Косинус 
«фи», называемый иначе коэффи
циентом мощности, является важ
нейшей характеристикой электри
ческих установок и сетей.

Низкий коэффициент мощности 
вызывает большие потери энер
гии. Например, электродвигатель 
мощностью в 10 киловатт, ра
ботающий при косинусе «фи», рав
ном 0,5, требует полной мощно
сти вдвое больше — 20 киловатт. 
Низкий косинус «фи» — это до
полнительная нагрузка на гене
ратор, увеличение сечения прово
дов, понижение активной мощно
сти приборов.

Полная мощность будет рав
на активной, если косинус «фи» 
станет равным единице. Но так 
как практически нельзя устранить 
все реактивные сопротивления, 
надо стремиться к тому, чтобы 
величина коэффициента мощно
сти была как можно большей. Со
вет Министров СССР поставил 
перед промышленными предприя
тиями страны задачу довести в 
ближайшее время коэффициент 
мощности до 0,93—0,95.

Многие предприятия, получаю
щие электроэнергию от омской 
энергосистемы, добились неплохих 
результатов в деле борьбы за по
вышение коэффициента мощности. 
Так, на шинном заводе за девять 
месяцев нынешнего года средний 
коэффициент мощности составил 
0,93, на прядильной фабрике — 
0,92, на нефтезаводе и Сибзаво- 
де — 0,91. Только за счет повы
шения косинуса «фи» передовые 
предприятия города добились за 
это время уменьшения потерь в 
сетях примерно на 800 тысяч ки
ловатт-часов.

Но такое положение далеко не 
на всех предприятиях. На ряде 
омских заводов и фабрик коэф
фициент мощности понизился по 
сравнению с прошлым годом — 
так, на суконной фабрике он 
стал 0,79, а в 1958 году состав
лял 0,87, на хлебокомбинате был 
0,71, а стал 0,65. И таких приме
ров можно привести немало.

За низкий косинус «фи» пред
приятие должно платить значи

тельные штрафы, и их сумма не
редко превосходит всю экономию 
электроэнергии. Вот характерный 
пример. Кирпичный завод № И  
за счет экономии электроэнергии 
получил за 9 месяцев нынешнего 
года 6300 рублей, л  за низкий 
косинус «фи» уплатил штрафов... 
43000 рублей! Кордная фабрика 
сэкономила электроэнергии на 
41600 рублей, но уплатила за 
низкий коэффициент мощности 
64000 рублей штрафов. Вот и по
лучается, что все усилия, направ
ленные на экономию электро
энергии, не достигают цели, если 
на предприятии не ведется борьба 
за повышение косинуса «фи».

Каким же образом комсомоль
цы и молодежь промышленных 
предприятий могут принимать уча
стие в деле повышения коэффи
циента мощности?

Прежде всего надо взять под 
контроль все работающие элек
тродвигатели, не допускать их хо
лостых пробегов. Во время хо
лостого хода электродвигателя 
его коэффициент мощности сни
жается до 0,55—0,6, и это, конеч
но, сказывается на величине коси
нуса «фи» по всему предприятию 
в целом.

Надо также следить за свое
временным отключением свароч
ных аппаратов, имеющих низкий 
коэффициент мощности.

На величине коэффициента мощ
ности сказывается также степень 
загрузки оборудования. Если, 
например, на мощном станке из
готавливать мелкие детали, то при 
этом -электродвигатель будет ра
ботать не с полной нагрузкой, и 
косинус «фи» понизится.

Комсомольцы и молодежь, вы
ступившие в поход за экономию 
электроэнергии, должны хорошо 
знать все секреты косинуса «фи». 
Надо помнить, что повышение 
коэффициента мощности на про
мышленных предприятиях Омска 
до величины 0,95 позволит сни
зить потери в сетях на 1,8—2 
миллиона киловатт-часов в год, 
а это значит, что для народного 
хозяйства будет высвобождено 
дополнительно 3600'-—4000 тонн 
условного топлива. Повышение 
косинуса «фи» всего на 0,01 даст 
по омской энергосистеме экономию 
более чем в полмиллиона кило
ватт-часов ежегодно! А при помо
щи этого количества электроэнер
гии можно изготовить более мил
лиона пар обуви, или выплавить 
свыше двухсот тысяч тонн чугуна, 
или добыть более пятидесяти ты
сяч тонн угля. Вот что значит 
повышение косинуса х фи» всего 
на сотые доли! f  КИРЖАК0В>

старший инженер фабрично-за- I
водской инспекции Энергосбыта. I

М ноголюдно бы вает вечерами в омской областной библиотеке 
имени П уш нина. Д есятки  юношей и девуш ек  п ри ходят сюда поза
ним аться , почитать новинки худож ественной ли те р атур ы , газеты , 
ж ур н алы . |

Фото Э. Савина.

Школу построили ученики
Если бы школа рабочей молодежи при шинном заводе имела 

свою летопись, то ее первая запись выглядела бы приблизительно 
так: «Школа открыта в 1951 году. Находилась в старом здании 
заводоуправления. Несколько маленьких комнат, в каждой из кото
рых помещалось не более 20 человек. Ни одного кабинета. Ни од
ного десятого класса. В первом выпуске 1952 года седьмой класс 
окончило 18 человек...»

И действительно, старое помещение школы было тесным и не
удобным. А юноши и девушки шинного завода тянулись к знани
ям: завод, оснащенный новой техникой, требовал все больших
и больших знаний в управлении современными станками и обору
дованием.

Молодежь шинного завода с большим энтузиазмом встретила 
приказ Министра химической промышленности о постройке при 
заводе школы рабочей молодежи.

В августе 1958 года был заложен фундамент нового здания ш ко
лы. И комсомольцы шинного завода решили: «Наша школа — мы бу
дем помогать ее строить». И работа закипела. Более 2500 человеко
часов отработали на стройке учащиеся, активно помогая строите
лям. Они носили плахи и паркет на 2—3 этажи для настила Полов, 
подняли до 320 плит для чердачных перекрытий школы, р аз
гружали машины, бетонировали полы. В воскресниках принимали 
участие и учителя. И вот к началу учебного года новое трехэтаж 
ное здание школы, сверкая краской полов и стеклами окон, было 
готово. Оно рассчитано на пятьсот учащихся. В школе имеются 
кабинеты физики, химии, биологии, большой фиэзал и свой радио
узел. На торжественном вечере, посвященном открытию школы, 
присутствовали строители и представители администрации шинно
го завода.

С докладом выступил директор школы Владимир Павлович Бла- 
жиевский. Особенно большую помощь в строительстве школы, ска
зал он, оказали комсомольцы Николай Туманов из цеха контрольно
измерительных приборов, Анатолий Нисчисляев и Николай Сеннов- 
ский. Много горячих, от всего сердца идущих слов говорили 
строители о своих помощниках, учащ ихся средней школы рабочей 
молодежи № 12, рабочих шинного завода.

Так открылась новая страница в летописи этой школы.
Г . ГО М ЕРБА Х .

Студенты помогли библиотеке
Роман Г. Николаевой «Битва в пути» — одна из люби

мых книг молодежи. Часто читатели обращ аю тся к работни
кам библиотек с просьбой провести обсуждение этой книги. 
Недавно библиотекарь клуба Куйбышевского района Э. Ф. Б ли
нова приш ла в наш  институт и попросила помочь библиотеке 
провести читательскую  конференцию. В подготовке конф ерен
ции приняли участие преподаватель института К. А. Зубарева 
и студенты историко-филологического ф акультета.

Читатели очень горячо обсуждали роман «Битва в пути». 
Убедительно, продуманно выступили И. Ю макаева, А. Котелев- 
ская, А. Мохова.

Э. ПЕТРОВА, 
студентка педагогического института.

«ВХОД СТРОГО ВОСПРЕЩЕН»

Видно было, что Ксении 
стыдйо. Сквозь слезы она по
просила простить ее, оставить 
на ферме. Но доярки первого 
гурта категорически были про
тив.

И тут встала бригадир вто
рого гурта. Обратившись к 
своим дояркам, она спросила:

— Может, мы ее возьмем к 
себе и всем коллективом по
пробуем перевоспитать?

— Что ж, попробуем, — со
гласились девушки.

Это собрание было хорошим 
уроком для Ксении. Сейчас 
она работает добросовестно и 
прилежно. П оверили ей доярки 
второго гурта, и это их дове
рие для девуш ки дороже все
го.

В. ВАГАНОВ.
Крутинский район.

же в комнату дочери не имеет 
права зайти.

Как-то приехала мать к Ни
не Солошенко. Попросила у 
домоуправа М. И. Пахомовдй 
разреш ения пройти к дочерй. 
Но ей разреш или лиш ь пого
ворить с Ниной в коридоре.

«Такие случаи повторяются 
часто» ,— писали девуш ки. П ро
читав их письмо, я поехала в 
общежитие. Авторы письма рас
сказали  о том, что в общ ежи
тии состоялось собрание, где 
обсуж дался вопрос о гостиной 
комнате.

На собрании присутствовал

начальник жилищ но-коммуналь
ного отдела В. Г. Скорых. Он 
равнодушно выслуш ал прось
бы жильцов о гостиной комна
те и сказал:

— К уда хотите, туда и де
вайте приезжаю щ их родствен
ников.

П равда, домоуправ Пахомо
ва пообещ ала устроить гос
тиную. Но прошли уже меся
цы, а  вахтер по-прежнему 
встречает родителей и родст
венников, появляю щ ихся на 
пороге общ ежития, словами:

— Вход строг© воспрещен!
F. Ш АНЬКО.

В редакцию  пришло письмо 
от работниц строительного 
треста №  49  Прокопьевой, К а
раваевой, Вавиловой, С кура
товой и других, проживающих 
в общ ежитии по улице имени 
20  лет РК К А  №  109 1/Е.

Сейчас, когда барж и, с у д а , землемаш ины скованы  льдом , котель
щ икам  ом ски х  судор ем онтны х м асте р ски х  сам ая работа: им прихо
д и тся  «лечить»  крупны е м еханизм ы , в одной из та к и х  бригад , 
занятой  сейчас ремонтом зам лем аш ины  № 6, и тр уд и тся  комсомолец 
Геннадий  М инаев.

Геннадий  — котельщ и к  пятого разряда , кроме то го , он ещ е ос
ваи вает необходимую  ему смеж ную  профессию  эл ектр о св ар щ и ка .

Фото Г, Попова.

Девуш ки писали о том, что 
родные, приезжаю щ ие навес
тить их, не имеют возможности 
погостить даж е день: комнаты 
для приезжих, гостиной в об
щ ежитии нет, и дальш е вести
бюля родственников не пуска
ют. П риедет к кому-нибудь из 
девушек мать или отец— и да-



Нечего гр е ха  та и ть : не о тл и 
чаю тся дисциплинированностью  
некоторые комсомольцы
автодорожного и н сти ту та . Вот 
почему на отчетно-выборной ™  
конференции мы серьезно за
говорили о комсомольской ди с
ц иплине.

Наш а ком сом ольская организа-

ПЕРВЫЕ ШАГИ

ция за наруш ение дисциплины  не 
раз подвергалась 
стороны райкома

проведения ком сом ольских собра
ний», «Роль  комсорга в ком м уни
стическом  воспитании молодежи». 
На сем и нарах вы ступ и ли  за- 

кри тике  со м еститель  директора и н сти ту та  
горкома Т . В . А лексеева , секретарь парт-

ВЛКСМ . Но ведь есть  у нас и хо- организации дорожного ф анульте- 
рошие дела. Т а к  неуж ели мы не 
сумеем  поставить  вопрос та к , 
чтобы из-за десятка-другого  не
добросовестны х студентов  не

та  Ю. И. Кузн и ц ы н , и н структор  
райкома ВЛКСМ  А . М анаров.

От то го , как  работает и ж и вет 
ком сом ольская гр уп п а , зав и си т

была на плохом счету  целая орга- состояние дел целой ор ганизац ии , 
низация? Сумеем , если возьмем
ся  за работу по-настоящ ем у,
всем коллективом .

Такую  работу мы уж е начали .
На всех к у р с а х  проведены комсо
мольские собрания по итогам  от
четно-выборной конф еренции . На 
н и х  вы сказан о  много хорош их 
предлож ений по улучш ению  рабо-

Вот почему ко м и тет ВЛКСМ  вся
чески поощ ряет те гр уп п ы , в ко
то р ы х студ ен ты  связан ы  не 
только  учебой и комсомольскими 
поручениям и , но и проведением 
д о суга . К таки м  отн осится , на
пример, груп п а  41-Д. Комсомоль
цы помогаю т здесь д р уг  д р угу  в 
учебе, вместе посещ аю т музей ,

ты  ком итета ВЛКСМ  и укрепле- те а тр ы , всей группой уч а с тв ую т
нию номсомольской дисц иплины . 

С большим успехом  прошли
в проведении 
ров. Недавно

и н с ти ту тс к и х  вече- 
после просмотра

и н сти ту те  сем инары  для комсор- сп е к та к л я  «Обрыв» в вузе было 
гов и членов комсом ольсних бю- организовано обсуж дение, в кото- 
ро курсов по тем ам : «П р акти ка  ром приняли участие  зан яты е  в

сп е ктакле  ар ти сты  др ам театр а .
В и н сти ту те  работает научное 

студенческое общ ество. Члены  его 
провели немало исследований , 
им ею щ их п рактическое  значе
ние для улуч ш ен и я про изводст
вен н ы х процессов. Т а к , недавно 
студ е н ты  В . Л о ртн ягин  и В . Тар а
сов награж дены  Почетными гра
мотами за разработку темы 
«Эксперим ентальное исследова
ние охлаж дения комбайнового 
дви гателя  «У-5М ». Члены  общ ест
ва приняли участие  в со ставле
нии вариантов проектирования 
подъезда к  новому м осту через 
реку  И рты ш , набережной Оми и 
с п у с к а ' по улице Мопра. Восемь 
н ауч н ы х работ студен тов  получи
ли одобрение на городской кон
ференции и представлены  на 
Всесою зны й смотр.

Ш ирокие горизонты  откр ы ло  
перед комсомольцами и н сти ту та  
постановление V I пленум а ЦК 
ВЛ КСМ . По-деловому, обсуж даю т 
они в ы дви н уты е пленумом вопро

сы . Б  и н сти туте  создано студ е н 
ческое проектно - ко н стр укто р 
ское  бюро, которое д а с т  возмож 
ность расш ир ить  и закр еп и ть  на 
прантин е теоретические зн ан и я 
студ е н то в . П равда, пока в него 
в хо дят девять  студ ен то в . Но у 
это го  бюро больш ое будущ ее . 
У ж е  сейчас студ е н ты  вклю чены  в 
рабочие бригады  облпроекта и ве
д у т  и зы скан ие  и проектирование 
дорог и площ адок города. Они 
сделали  геоф изические съ ем ки  
для разработки  проекта б л а го уст
ройства о тд ельн ы х районов.

При' обсуж дении постановления 
V I пленум а ЦК ВЛКСМ  по к ур сам  
студ е н ты  внесли предлож ение си 
стем ати чески  в ы ступ а ть  с л е кц и я
ми и докладам и перед рабочими 
разли ч н ы х  предприятий  города с 
целью  г пропаганды  те х н и ч е с к и х  
знаний , и это  далеко  не все, что 
намерены сделать  комсомольцы 
и н с ти ту та . П ролож ить уж е сейчас 
верную  тр о п и н ку  к реш ению  
большой задачи о повы ш ении 
уровня знаний  каж дого , показы 
вать  пример для д р уги х  — вот 
к чему мы будем стр ем и ться .

Г . М УЗ А Л ЕВС К И И , 
сенретарь ком и тета  ВЛ КС М .

университета
Сейчас университет посещают 

240 исилькульцев. Совет универ
ситета, в который вошло восемь 
человек (секретарь районного от
деления Общества по распростра
нению политических и научных 
знаний А. А. Борисенко, дирек
тор музыкальной школы А. Е. Кля- 
узер, заведующая районной биб
лиотекой М. Цвелева и другие), 
стремится к тому, чтобы все обе
щанные слушателям занятия при
несли наибольшую пользу, заин
тересовали.

П. БЕЛО ЗЕРОВ, 
инструктор обкома ВЛКСМ ♦

В селе Усть-Курдю м  Сара
товской области о тк р ы л а сь  
ш кола-интер нат. Здесь име
ю тся  хорош ие классн ы е ком
н аты , ф и зически й  и хим иче
ский  каби н еты , библиотека , 
спортивны й зал , сто ляр н ая и 
слесарн ая м астерские . На 
сни м ке : в столярной м астер
ско й . На переднем плане — 
ш е сти кл ассн и к  Саш а Я куб о в .

Фото Е Соколова. (ТАСС).

По следам наших 

выступлений
«Скука безделью сестра» 

— под таким заголовком в 
нашей газете была напеча
тана корреспонденция
П. Белозерова. В ней кри
тиковались комсомолки пя
той фермы Азовского сов
хоза Аникина и Вертиполох, 
которые часто переходили 
с  одного места работы на 
другое, недобросовестно от
носились к своим обязан
ностям.

Как сообщил редакции 
секретарь Азовского райко
ма BJIKCM Г. Крюков, фак
ты, изложенные в коррес
понденции, подтвердились. 
В. Аникиной и Р. Вертипо
лох за несерьезное отноше
ние к работе вынесли стро
гий выговор.

В настоящее время они 
трудятся на животноводче
ской ферме Азовского сов
хоза.

Д етская  м узы кал ьн ая  ш кола № 1 — сам ая стар ей ш ая в Омсне. В 
январе будущ его  года будет о тм ечаться сорокалетие со времени ее 
создания . Сейчас в ш коле под руководством  о п ы тн ы х преподава
телей  зан и м ается  более тр е хсо т  м альчиков и девочек.

НА СН И М КЕ: учащ аяся  Лю да М азурова го тови тся  к  новогоднему 
нонцерту.

Фото С. Орлова.

Для слушателей народного
Скажите, разве не вызвал бы 

у вас интереса вечер на такую 
тему: «Русская народная песня», 
или «Лучшие советские фильмы», 
или «Маяковский и советская поэ
зия»? Да еще если вечер дает 
возможность послушать музыку, 
стихи, посмотреть отрывки из 
кинофильмов...

Конечно же, это буду7 интерес
нейшие вечера. И организует их 
недавно созданный Исиль-Куль- 
ский народный университет куль
туры. Занятия в университете 
рассчитаны на полгода. Кроме 
названных тем, в абонементах

слушателей университета еще де
сятки тем, знакомство с которы♦ 
ми поможет лучше разбираться 
в искусстве.

Первые вечера университета 
прошли с успехом. Вот как было 
построено одно из недавних за
нятий на тему «Русская народ
ная песня». Содержательная лек
ция преподавателя музыкальной 
школы, концерт, в котором при
няли участие солисты из круж
ков художественной самодеятель
ности, воспроизведение мелодий 
народных песен — все это очень 
понравилось слушателям.

«БАЛЛАДА О СОЛДАТЕ»
К И Н О

♦
Это не должно повториться. 

Дети должны жить! Об этом 
предупреж дает и говорит про
стая русская женщ ина-мать, 
волнующий образ которой соз
дала в новом фильме « Б ал л а 
да о солдате» Антонина М ак
симова.

Скорбные глаза матери без 
слов говорят обо всем. Они не
сут зрителю  слезы  и страдание, 
мысли и думы о будущем. Мно
гие матери увидят в ней себя, 
другие, совсем ещ е молодые, 
не испытавшие того, что пере
несла она, тоже поймут ее.

Одно чувство сплотит вое
дино сердца тех, кто посмот
рит фильм. Глубокая благо
дарность матери за то, что вос
питала она такого сына. За  то, 
что ‘вырос он честным, чистым 
душой, с большим мужествен
ным сердцем. З а  то, что он 
смог отдать его за счастье всех 
людей на земле.

Своей смертью он утверж 
дает на земле жизнь, мир, че
ловечность. Ж изнеутверж даю 
щ ая сила ф ильма ясно чувст
вуется и ощ ущ ается на протя
жении всей картины и, прежде 
всего, в самой теме. Тема чело
вечности — основная тема, 
которую раскрываю т авторы 
фильма — реж иссер Г. Чухрай 
и кинодраматург В. Ежов.

«Б аллада о солдате», соз
данная ими, — целостное произ
ведение, по своей гуманистиче
ской направленности оно ста
нет в один ряд с лучшими про
изведениями советского киноис
кусства.

Отдельные сю жетные зарисов
ки, из которых по сути дела со
стоит фильм, связаны  воеди
но одной общей темой, одним 
героем.

Р оль Алеш и Скворцова, в 
недавнем прошлом простого де
ревенского парня, а ныне сол
дата, с большим чувством и 
непосредственностью  играет 
студент В ГИ Ка Володя Ива
шов. Его А леш а еще почти ре
бенок, ott полон детской довер
чивости, чистоты и обаяния. 
Но народное горе раскры вает 
в нем и другие черты: муж е
ство, самоотверженность, ог
ромную душ евную  силу.

П усть А леш а всего один 
раз показан на поле боя, но 
мы знаем, что в трудную мину
ту он не струсит и встретит 
врага смело, как и подобает

солдату. Несомненное достоин
ство фильма в том, что зри
тель внутренне представ
ляет каждого героя гораздо 
шире, чем видит его на экра
не. Он, не задумы ваясь, может 
рассказать об Алешином детст
ве и безошибочно представить, 
каким бы он стал в будущей 
мирной жизни.

И так с каж дым из действу
ющих лиц: будь то инвалид 
или его жена, шофер или Ели
завета Петровна, Сергей П ав
лов или серж ант.

Встречи в пути оттеняют 
главный образ, раскрываю т его 
внутреннее содержание. Слу
чайная встреча с Ш урой, кото
рую с подкупающим обаянием 
играет впервые дебю тирую щ ая 
в кино студентка В ГИ Ка Ж ан
на Прохоренко, еще раз под
черкивает высокие моральные 
качества Алеш и, его душ ев
ную чистоту, бережное отно
шение к первой любви.

Он слишком еще мало ви
дел в жизни, и подчас ему 
приходится принимать реш е
ние о событии, с которым впер
вые столкнулся, очень быстро, 
всего за  несколько минут. Но 
тут-то и раскры вается его серд
це.

Пусть не нов прием путевых 
зарисовок, который использо
вали авторы фильма, но они 
сумели старой форме придать 
свежую  окраску. Чтобы сде
лать образы  незабываемыми, 
а идею более доходчивой, 
реж иссер и оператор обрати
ли большое внимание на 
детали. Это помогает еще ост
рее и полнее воспринять схо
дящ ий с киноленты рассказ о 
простых, обыкновенных людях, 
их мы слях и чувствах.

Творческий коллектив, соз
давший фильм, сумел препод
нести этот рассказ ярко, вы
пукло и в то ж е время просто. 
Каждый образ, пусть самый ма
ленький, имеет здесь свое 
особое значение, вылеплен 
своими красками. Поэтому и 
волнует так «Б аллада о солда
те».

Как заклю чительный аккорд, 
несущий в себе основную мысль 
ф ильма, звучит голос диктора: 
«Он мог бы стать хорошим от
цом, замечательны м граж дани
ном, мог бы стать рабочим, ин
женером, ученым... мог бы вы
ращ ивать хлеб и украш ать 
землю  садами, но он успел 
стать только солдатом...»

Л. ШУНЬКО.

Дороги... Немые свидетели 
человеческих судеб. Ж изней и 
смертей, прощаний и встреч...

Б еж ит такая  дорога и за 
селом Сосновкой. Каждый, кто 
возвращ ается в село или ухо
дит из него, идет по этой доро
ге. Другого пути нет. Часто из 
села выходит на эту дорогу 
женщ ина. Она идет медленно, 
смотрит прямо перед собой. 
Черный платок на голове, чер
ное платье. Скорбные складки 
на лбу. И глаза... Глаза, в ко
торых засты л о . вечное страда
ние.

Она — мать. П ростая рус
ская  женщина-мать. По этой 
дороге проводила она своего 
единственного сына на битву 
с врагом. С кровью в сердце 
оторвала от себя родное дитя. 
«Я вернусь, мам а!»— крикнул 
он ей на прощанье.

Он не вернулся. Он остался 
леж ать в чужой земле. Чужие 
люди похоронили его, чуж ие 
люди приносят цветы на его 
могилу. Они называю т его рус
ским солдатом, освободителем.

А для нее он был и остался 
ее сыном, ее мальчиком, о ко
тором она знала все, начиная 
со дня его рождения до той 
минуты, когда ушел он отсюда 
по этой дороге. ” Он уш ел и 
никогда не вернется больше. 
Но сердце матери не может 
понять этого. Сердце мате
ри — в ее глазах, где навсег
да засты ли непролитые слезы .

Скорбная фигура матери 
проходит через весь фильм, 
как  грозное напоминание о го
дах войны. Н ельзя забы вать о 
том, что было. Н ельзя потому, 
чтобы вновь не повторилась 
человеческая трагедия — вой
на. Н ельзя, чтобы вновь запы 
лало небо огнем пожарищ, 
чтобы матери вновь со страхом 
и болью смотрели на дорогу.

Лесная красавиц а .

Фота А. Заики. 
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Помощь нужна? 

Заплатите!
М ашина заб ук со гал а . И как  

ни стар ал ся  ш офер, все на
прасно : ее стян уло  в кю вет.

— Ж дать  теперь придется , 
  недовольно проговорил во
д и тель . — Тр актор  нуж ен — 
маш иной не вы тащ иш ь .

— Трантор? — переспросил 
п ассаж и р . — Вон ведь дорож
ники  работаю т...

И он поспеш ил н тр антор у . 
За  рычагом сидел молодой 
тр а к то р и ст  Иван М ицих из

лхоза имени Л енина, как  мы
нали позднее.
— За помощью приш ел, вы 

р уч айте , — просительно про
изнес п ассаж ир .

— Это-то можно, мы мигом. 
Т о л ько ...

— Что только? — не понял 
сн ачала  пассаж и р . — Спасибо 
скаж ем .

— Да вы что? — парень пре
зрительно  поморщ ился. — 
Н ет, не вы йдет. Не хоти те  в 
ню вете си деть  — гоните 
двадцать  пять .

Вм есте с М ицихом в иабине 
тр актора  сидел м астер Боль- 
ш ереченского дорожно-эк
сплуатационного  управления 
N* 457 В . Ф . Медведко. Он с 
одобрением слуш ал  то р г моло
дого тр акто р и ста .

Э тот эпизод — явление не 
редное. Вместо то го , чтобы 
сразу  прийти на помощь, как  
это у нас всегда делается , до
рож ники из Больш ереченского 
дорожно - эксплуатац ионн ого  
управления не прочь поторго
ва ть ся .

Давно бы пора руководите
лям этой организации , всем 
комсомольцам подумать об о т
мене этой «тариф ной  ставки» 
за у с л у ги . Но они м олчат...

С. МОНАХОВ, 
агроном Саргатской  РТС .

М. ЛЕОНОВ, 
работник районной га зе ты .



Ж и знь м олодеж и за  рубеж ом
В высших учебных заведени

ях СШ А растет плата за  обу
чение. По сообщению газеты 
«Чикаго трибюн» в чикагском 
университете недавно повыше
на плата за  обучение на 200 
долларов в год. Теперь стои
мость обучения в этом универ-

На ф р ан ц узски й  город Фре- 
ж ю с, располож енный на по
бережье Средиземного моря, 
обруш илась водяная лавина, 
прорвавш ая плотину Мальпас- 
се.

На снимне: пож арный сп а
сает ребенка во время к а та 
стр оф ы .

Фото Франс Пресс.

ситете составит 1100 долларов 
в год.

Об увеличении платы за обу
чение объявлено и в других 
высших учебных заведениях 
СШ А.

♦
Студенты столицы Греции 

города Афин борются за улуч
шение своего материального по
ложения и условий учебы. На 
днях в А финах состоялась де
монстрация студентов, которые 
вышли на улицы города с ло
зунгами: «Бедны е тоже долж 
ны учиться!», «Мы требуем со
блюдения законности».

НА ВОЛНУЮЩИЕ ТЕМЫ
Как ж и ть , каким  б ы ть , что 

надз зн а ть , чтобы ста ть  акти в
ным строителем  коммунизма, 
— вот вопросы, которые инте
ресую т в наши дни каждого 
ю нош у, каж дую  д е в уш ку . Мо
лодые строители  коммунизма 
хо тя т  зн а ть , каким  будет на
ше коммунистическое завтра. 
Ответы на эти  вопросы чита
тель  найдет - в серии популяр
ны х брошюр, которы е вы п ус
т и т  в 1960 году издательство

«Знание» Всесою зного обще
ства по распространению  по
ли ти чески х  и н ауч н ы х знаний .

В ряде брошюр будет рас
сказано о международном мо
лодежном движ ен ии , об опыте 
работы комсом ольсних орга
низаций, борю щ ихся за даль
нейш ий подъем сельского  хо 
зяй ства , об уч ас тн и к ах  Всесо
юзного похода комсомола за 
повыш ение общеобразова
тельного и культурно-техни че

ского уровня рабочей и сель
ской молодежи, объявленного 
V I пленумом ЦК ВЛКСМ .

О зав е тах  великого Ленина 
молодежи пойдет речь в бро
ш ю ре, вы пускаемой в связи  с 
90-летием со дня рождения 
В . И. Ленина и 40-й годовщи
ной его исторического вы ступ 
ления на I I I  съезде комсомо
ла.

Брош ю ры рассчитаны  на 
ш ирокие кр уги  молодых чи
тателей . Они п ри н есут боль
ш ую  пользу комсомольскому 
а к ти в у , а ги тато р ам , пропаган
дистам , ленторам .

ОБЛДРАМТЕАТР «М ария Тю дор». 19/XII «Дали неоглядны е».

Начало в 8 час. веч.
КИНОТЕАТР ИМЕНИ МАЯКОВСКОГО — 1-й зал — «Неоплаченный 

долг» — в 9. 10-40, 12-20, 4-30, 6-10 и 10-20 веч. Ш ирокоэкран
ный цветной фшльм «Хованщ ина» — в 2 и 7-50 веч. 2-й зал — 
«Неоплаченны й долг* — в 9-30, 11-10, 12-50, 2-30, 4-10, 5-50,
7-30, 9-10 и 10-50 веч.

«ХУДОЖЕСТВЕННЫЙ» — «Молодой м ельник* —- в 9-20, 11. 12-40,
2-20, 4, 5-40, 7-20, 9 и 10-40 веч.

«ПИОНЕР» — «Золотой эш елон» — в 9-15, 11-15, 1 и 3 ч. дня
«Н-8» — в 4-45, 6-45, 8-40 И 10-30 веч.

«ЛУЧ» — «Баллада  о солдате» — в 10. 1-25. 4-50 и 10 ч. веч,
«Счастье надо беречь» — в 11-45. 3-10 и 8 ч. веч. Хрон.-докум. 
фильм «Бр атство  друж бы» — в 6-30 веч.

ЦИРК — Гастроли артистов Узбекского цирка. Первый русский 
укротитель, заслуж. артист РСФСР Н. П. Гладильщ иков со сме
шанной группой хищников. В паузах—клоунская группа при
участии заслуж. артиста Узбекской ССР А крам а Ю супова. На
чало в 8 ч. веч.
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«ПРИРОДА ЛУНЫ»
Эта кн ига  не залеж ится на 

полне м агазина , ведь никогда 
ещ е не был так  велик интерес 
во всем мире к  сп утн и ку  на
шей планеты  — Л ун е , нак 
теперь. А много ли событий в 
науке  может ста ть  вровень с 
таким и  победами, как  полеты 
со в етски х  косм ических ракет, 
получение ф отограф ий  обрат
ной стороны Луны ?

Все это  сделало весьма ин
тересным и актуальн ы м  изда
ние научно-популярной нниги 
астронома Н. Н. Сы тинской  
«Природа Л ун ы », выпущ енной 
издательством  ф и зико  - мате
матической ли тер атур ы . В до
ступной  форме автор Дает 
представление о современном 
состоянии селенологии — на
уки  о Л уне .

Книга содерж ит основные 
сведения по топографии Луны  
и данны е по ф изике лунной 
поверхности . Автор показы ва
е т , как  далеко продвинулась 
советская селенология за 
последние годы и нак много 
дали для ее развития космиче
ские  ракеты . Однако мы зна
ем о Луне еще далеко не все. 
В книге  приведены , например, 
лю бопытные гипотезы  о про
цессах образования вещ ества, 
устилаю щ его  лунную  по
верхность.

ДИОРАМА
КРАСНОДОНСКОЙ

ЭПОПЕИ
На днях в Краснодонском 

музее имени «Молодой 
гвардии» выставлена диора
ма «Поджог биржи», рас
сказывающая об одном из 
замечательных боевых эпи
зодов деятельности под
польной комсомольской ор
ганизации.

Как известно, штаб «Мо
лодой гвардии» поручил 
уничтожить биржу труда 
Любе Шевцовой и Сергею 
Тюленину. На переднем 
плане полукруглой диорамы 
изображены эти отважные 
патриоты, уже совершившие 
свой подвиг. А в центре 
ее — охваченная огнем 
биржа и багряное пламя, 
полыхающее над ночным го
родом.

Диорама выполнена с 
применением люминесцент
ных красок, над ней рабо
тала группа художников под 
руководством А. Э. Варшав
ского. Экспозиции музея по
полнились и другими худо
жественными произведе
ниями. Выставлена картина 
«Клятва Ивана Туркенича» 
луганского художника Ко
стенко^ Студенты высшего 
художественно . промыш
ленного училища имени Му
хиной прислали из Ленин
града декоративное блюдо 
«Слава героям «Молодой 
гвардии». к у д а  пойти с е г о д н я :

Ю. КОВАЛЬ, 
председатель совета физ
культуры школы №  89.

Би тебск . Однажды студент- 
на 4-го курса  Витебскрго ме
дицинского и н сти тута  Л ариса 
Дюба в радиопередаче из Бра
ти славы  услы ш ала о коннурсе 
на лучш ее знание истории Че
хословацкой Респ ублики , в 
котором могли участвовать  со
ветские радиослуш атели . Ла
риса реш ила принять  участие  
в коннурсе . Ей удалось отве
ти ть  на все вопросы. И вот 
недавно чехословацкое радио 
сообщило, что в числе побе
дителей конкур са — Лариса 
Дюба. Она премирована тур и 
стской  путевкой  и соверш ит 
двухнедельное путеш ествие по 
Чехословацкой Республине.

НА СН И М КЕ: комсомолка Л а
риса Дюба (справа) со своей 
подругой Леной Даниловой на
т д ц п т и а у

Фото С. Капелько. (ТАСС).

c j t j ^ p  h  

Встреча боксеров показала

На протяжении веков история 
видела много разнообразных сва
дебных кортежей. Ж енихи приез
жали на слонах, прыгали с пара
шютов. Но чтобы жених прибыл 
в церковь в купальном костюме— 
такого еще не бывало.

Столь непочтительны.у оригина
лом по отношению к христианско
му храму оказался знаменитый 
английский спортсмен Коллинз, 
который отправился на вен
чание вплавь, представ перед 
алтарем в одном купальном ко
стюме. Невеста прибыла вслед за 
ним на каноэ.

♦
Ежегодно ученики аристократи

ческого Итонского колледжа в 
Англии участвуют в спортивных 
соревнованиях, очень разнообраз
ных и оригинальных. Вот одно из 
них: прыжок в одежде и обуви 
в речку. Если учесть, что вода 
в речке довольно грязная и 
холодная, так как соревнования 
проводились 28 октября, то уча
стникам его требуется немало му
жества.

гттттттттттттттттп ттттттттт
В Омском и н сти туте  ф изиче

ской куль тур ы  студен ты  овла
деваю т всеми видами спорта, 
независимо от того вида спор
та , по которому специализи
рую тся . На нашем снимке вы 
видите мастера спорта по бои- 
су  Юрия М инеева и первораз
рядника Бориса Кириллуш ки- 
на на за н я ти я х  по борьбе. П ри
ем проводит Борис.

Фото В. Монченко.

Команда боксеров Омской 
спортивной школы молодежи 
недавно по приглашению че
лябинских спортсменов нанесла 
им первый визит.

В состав команды омичей в 
основном входили молодые 
спортсмены, не имеющие еще 
опыта междугородных встреч. 
С остязания на челябинском 
ринге для многих из них яви
лись проверкой сил и боевой 
готовности.

Были проведены две встре
чи. После первых же боев ста
ло ясно, что у многих омских 
боксеров слаба физическая под
готовка. Выиграв за счет тех
ники первые два раунда, они 
проиграли третий и, следо
вательно, весь бой. Только двое 
омичей— мастер спорта В. Тре- 
святский (институт ф изкульту
ры) и Г. Выростков (автодорож
ный институт) — продемонстри
ровали мастерство и волю к 
победе. В целом же первую 
встречу омичи проиграли со 
счетом 14:10.

Детально проанализировав 
свои ошибки, омичи активизи
ровались и выиграли вторую 
встречу. Но общий итог двух 
встреч все-таки оказался в 
пользу команды Челябинска.

Эти встречи показали, что 
молодые омские боксеры при 
улучшении их физподготовки 
могут выступать в междугород
ных матчах. Это необходимо 
учесть тренерам спортивной 
ш колы мЬлодежи В. Третьяко
ву и Л. Пантюхину. Из встречи

с челябинцами должны также 
сделать серьезные выводы на
ши ведущие мастера кожаной 
перчатки, выступившие ниже 
своих возможностей. На мой 
взгляд, объясняется это тем, 
что они мало внимания обра
щают на свою физическую  под
готовку — основу успехов в 
любых спортивных состязаниях 
и особенно на ринге. Кроме то
го, наши лучш ие боксеры по
чему-то тренирую тся каждый в 
своем коллективе. По-моему, 
это неправильно. Члены сбор
ной команды города должны 
готовиться вместе.

Ж елательно также, чтобы 
междугородные встречи стали 
традицией, что способствовало 
бы повышению спортивного ма
стерства молодежи.

К. БОРИСОВ.

В нашей школе 
много 

физкультурников
Многие ребята нашей шко

лы увлекаются спортом. Они 
проводят состязания между 
классами по лыжам, конькам, 
легкой атлетике. Соревнуются 
наши ребята и со спортсмена
ми других школ. А недавно у 
нас состоялся большой празд
ник физкультурников. Его на
звали «днем спорта».

С утра и до вечера прохо
дили состязания по прыжкам 
в высоту и лазанью по канату. 
Ребята сдавали нормы комплек
сов ГТО первой ступени н 
БГТО.

Состязания начались после
торжественного построения уча
стников и поднятия флага силь
нейшими нашими легкоатлета
ми.

Чемпионами школы в этот 
день стали Юра Пономарев, 
Люда Царева, Эмма Перевод- 
чикова и другие.

В итоге соревнований ока
залось, что нормы комплек
сов БГТО сдали 87  человек, а 
ГТО — 78 человек. Результа
ты норматива юношеского раз
ряда по прыжкам в высоту с 
разбега показали шесть чело
век. л

☆ В Берлине состоялась 
пресс - конференция для не
мецких и иностранных ж урна
листов, посвященная открыв
шейся в столице ГДР научной 
конференции на тему «Гер
манский империализм и вто
рая мировая война».

Три дня в Бразилии про
должалась забастовка 20.000 
служащих национальных авиа
линий. требовавших повыше
ния зарплаты. Забастовка, 
парализовавш ая авиационное 
сообщение по всей стране, бы
ла прекращ ена после того, как  
администрация авиалиний по
шла навстречу требованию 
бастовавших служащих.

☆ В Загребе состоялось тор
жественное заседание город
ского комитета Союза комму
нистов Югославии, посвящен
ное 40-й годовщине коммуни
стической партии Югослав’"* , 
На заседании с речью вы 
пил генеральный сек р е т .. j  
СКЮ Иосип Броз Тито.

•£• В Братиславе открылся 
второй словацкий съезд Сою
за чехословацко - советской 
дружбы. И работе съезда при
нимает участие около 700 де
легатов, представляющих бо
лее полумиллиона членов 
Союза в Словакии-.

☆ Министр сельского хозяй
ства и земледелия Ч. П. де 
Сильва направил генерал-г?/- 
бернатору Цейлона письмо, в 
котором сообщает о своем вы
ходе из состава нынешнего 
правительства. Генерал - гу
бернатор Цейлона принял от
ставку Ч. П. де Сильва и на
значил министром сельского 
хозяйства премьер-министра 
Даханаяке.


